



Einleitung.



Da Diocles etwas ungewöhnliches, nämlich Epicurum im Tempel sah, konnte er sich nicht enthalten, auszurufen: Niemals ist Jupiter so groß gewesen, als seitdem sich Epicurus vor ihm gedemüthiget hat. Es ist eine gewisse Wahrheit, daß die Würde der götlichen Gnade, niemals in einem größern Glanze erscheint, als wenn sie den Sieg über solche arme Seelen erhält, welche nur neulich ihre größten Feinde und Verächter waren, sie aber endlich bewegt, Gott mit einem demütigen Geiste zu suchen, und sie aus Gefäßen des Zorns, zu Gefäßen der Gnade macht.